

Fischbachhöhe

Windräder möglich

Auf der Fischbachhöhe in Quadrath-Ichendorf können künftig drei Windräder aufgestellt werden. Der Kreistag hat mit einer knappen Mehrheit den rechtlichen Weg dafür freigemacht.

 Empfehlen
  Twittern
  +1
  



© Radio Erft/ A.Prehl

Allerdings ist der Standort für Windräder politisch sehr umstritten. Vor allem die SPD-Politiker in Bergheim und auch im Kreistag sind gegen das Projekt. Aus ihrer Sicht gibt es deutlich besser geeignete Flächen, zum Beispiel zwischen Glessen und Oberaußem. Denn auf der Fischbachhöhe gebe es viele Vögel und Fledermäuse, außerdem liege das Gebiet in direkter Nähe zum Naturschutzgebiet Königsdorfer Wald.

Auch die Bergheimer FDP ist dagegen. Aus ihrer Sicht reichen in Bergheim die drei anderen Flächen für Windräder aus. Sie befürchten zudem Nachteile für die Anwohner der Fischbachhöhe.

- Nachricht vom 26.02.2016, HHe -